

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan identifikasi masalah, rumusan masalah, kerangka pikir, hipotesis penelitian, hasil penelitian dan pembahasan mengenai Analisis atas Jumlah Wajib Pajak dan Efektivitas *Self Assessment System* yang mempengaruhi Realisasi Penerimaan Pajak Studi pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Bandung Cicadas. maka pada bagian akhir dari penelitian ini, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian pada koefisien determinasi menunjukkan bahwa Jumlah Wajib Pajak memiliki kontribusi sebesar 9,42% terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan ini berarti .Jumlah wajib pajak berpengaruh terhadap realisasi penerimaan pajak penghasilan, dimana jika jumlah wajib pajak mengalami peningkatan maka realisasi penerimaan pajak juga akan meningkat, begitu pun jika sebaliknya apabila jumlah wajib pajak mengalami penurunan maka realisasi penerimaan pajak akan ikut menurun..
2. Berdasarkan hasil penelitian pada koefisien determinasi menunjukkan bahwa *self assessment system* memiliki kontribusi sebesar 29,48% terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan ini berarti bahwa. Efektifitas *self assesment system* berpengaruh terhadap realisasi penerimaan pajak penghasilan, dimana jika efektifitas *self assesment system* mengalami peningkatan maka realisasi penerimaan pajak juga akan meningkat, begitu pun jika sebaliknya apabila

efektifitas *self assesment system* mengalami penurunan maka realisasi penerimaan pajak akan ikut menurun.

5.2 Saran

Setelah peneliti memberikan kesimpulan dari hasil penelitian tentang Analisis atas Jumlah Wajib Pajak Dan efektivitas *Self Assesment System* yang mempengaruhi realisasi Penerimaan Pajak Studi pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Bandung Cicadas maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

a. Saran Praktis :

1. Untuk meningkatkan Penerimaan Pajak Penghasilan melalui jumlah Wajib Pajak, sebaiknya KPP lebih melaksanakan intensifikasi pajak seperti meningkatkan lagi sosialisasi atau pengarahannya dengan cara mengumpulkan semua wajib pajak pada masing-masing wilayah KPP dan memberikan informasi terkait pentingnya pajak sehingga dapat meningkatkan kesadaran para wajib pajak untuk membayar kewajiban perpajakannya sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Serta melaksanakan ekstensifikasi yaitu menambah wajib pajak terdaftar, perusahaan diharuskan mendaftarkan karyawannya serta dalam penerimaan karyawan baru harus sudah terdaftar sebagai wajib pajak.
2. Untuk meningkatkan realisasi penerimaan pajak penghasilan melalui pelaksanaan *self assesment system* sebaiknya KPP Pratama Cicadas memberikan sosialisasi atau pengetahuan kepada wajib pajak mengenai kewajibannya dalam pelaksanaan *self assesment system* khususnya dalam hal pelaporan Surat Pemberitahuan (SPT) serta informasi mengenai sanksi/denda yang akan diterima wajib pajak jika telat lapor sehingga wajib

pajak mempunyai pengetahuan yang cukup dan menjadi lebih taat serta tepat waktu dalam melaksanakan kewajiban perpajakannya

b. Saran Akademis :

1. Bagi Perkembangan Ilmu

Dalam pengembangan ilmu akuntansi khususnya akuntansi pajak diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan agar kedepannya peneliti lain dapat menggunakan variabel yang sama, metode yang sama tetapi unit analisis, populasi dan sampel yang berbeda atau mencari variabel lain yang mempengaruhi realisasi penerimaan pajak penghasilan.

2. Bagi Peneliti Lain

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat meneliti Jumlah Wajib Pajak Dan efektivitas *Self Assesment System* dengan standar pengukuran yang berbeda dari penelitian ini, serta diharapkan dapat meneliti variabel-variabel lain selain Jumlah Wajib Pajak Dan efektivitas *Self Assesment System*, karena terdapat faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi realisasi Penerimaan Pajak. Selain itu, peneliti menyarankan untuk menambah periode tahun yang akan diteliti dan menambah objek lainnya agar dapat memperkuat hasil penelitian.